



Babinsa Koramil Wedi Sambangi Warga Desa Pasung Klaten Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.KAMPAI.CO.ID

Nov 11, 2024 - 11:29



Babinsa Koramil Wedi Sambangi Warga Desa Pasung Klaten Sampaikan Ini

Klaten - Sertu Sunarno, Babinsa dari Koramil 07/Wedi Kodim 0723/Klaten, melakukan kunjungan rutin ke warga masyarakat Desa Pasung, tepatnya di Dukuh Karang Desa Pasung Kecamatan Wedi Kabupaten Klaten.

(11/11/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memantau dan memastikan situasi keamanan serta kondisi sosial di wilayah binaan mereka.

Kunjungan Babinsa ini merupakan bagian dari upaya deteksi dini dan cegah dini terhadap potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut. Selain itu, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk menjaga komunikasi yang baik antara aparat TNI dengan warga masyarakat agar tercipta kedekatan dan saling pengertian dalam menjaga ketertiban.

Sertu Sunarno dalam kesempatan tersebut mengajak warga untuk terus menjaga kerukunan antar tetangga dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman yang dapat mengganggu ketenteraman.

“Kita harus bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan menjaga kerukunan antar sesama, karena keamanan adalah tanggung jawab kita semua,” ujar Sertu Sunarno

Warga setempat, Sunaryo, salah satu warga Dukuh Karang, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kedatangan Babinsa.

“Kami merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Babinsa di tengah-tengah kami. Terima kasih atas himbauan dan perhatian yang diberikan kepada kami. Semoga kita selalu bisa menjaga kedamaian dan keamanan di lingkungan ini,” ujar Sunaryo.

Pada kegiatan Babinsa, juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat, serta memastikan bahwa wilayah binaan tetap dalam kondisi kondusif dan aman. Babinsa terus berperan aktif dalam mendeteksi dini potensi masalah sosial dan keamanan di masyarakat agar dapat segera ditangani dengan baik sebelum berkembang menjadi lebih besar.

Dengan adanya kedekatan antara Babinsa dan masyarakat, diharapkan situasi di Desa Pasung, khususnya Dukuh Karang tetap aman dan harmonis serta warga dapat hidup dengan tenang dan nyaman dalam lingkungan yang kondusif.
(Red)